

**VUELING TIENE UNA POSICIÓN DE CAJA
SUPERIOR A LOS 110 MILLONES DE EUROS**

Barcelona, 3 de octubre de 2007.- La posición de caja de Vueling Airlines a fecha de hoy supera los 110 millones de euros, lo que la coloca en una posición privilegiada en cuanto a niveles de caja sobre ventas en relación a otras compañías del sector.

El director general financiero-corporativo de Vueling, Antonio Grau, señala que “las previsiones internas de ingresos y pagos de la Compañía contemplan elevados niveles de caja. Esta situación se mantendrá también en el momento de menor nivel de caja del ejercicio que, por la estacionalidad habitual en el sector aéreo, corresponde al mes de febrero de 2008”.

Grau añade que, como principio general, “cualquier especulación respecto a los niveles de ventas o relaciones con proveedores son aplicables con carácter general a cualquier compañía y no responden a la realidad de Vueling”.

“Las ventas están respondiendo con normalidad para lo que corresponde a esta época del año”, concluye Grau.

